



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

## 1年生の歓迎会と歓迎遠足

4月12日(金)に新1年生の歓迎会と歓迎遠足がありました。歓迎会では、5、6年生の運営委員会の子どもたちが主体的に進めており、学校のことや先生方に関する〇×クイズなどがありました。



合志小学校の子どもたちの力を感じることができました。今年度の目標の1つである「子どもたちが主体的に学び、活動する」ことのスタートを見ることができました。



その後、運動場に集まり、竹迫城跡公園まで歩いて行き、1年生と6年生と一緒に弁当を楽しく、美味しく食べている様子を嬉しく思いました。お弁当後は、青空のもと芝生の斜面で遊んだり、鬼ごっこをしたりして遊んでいました。



## 6年生が全国学力学習状況調査を頑張りました

4月18日(木)に全国学力学習状況調査が実施されました。毎年6年生を対象に実施されます。当日は、1組、2組



の子どもたちが真剣に、最後まであきらめずに

頑張っている姿を嬉しく思いました。まさに「努力と挑戦」を見ることができました。結果は夏ごろに送付されます。学校としての課題を明確にし、誰一人とり残さないようしっかりと学力をつけられるよう、全職員で取り組んでまいります。



## 26日授業参観等お世話になります

19日(金)から1週間延期しました「授業参観・学級懇談会・PTA説明会」が26日(金)の午後に実施します。4月になってからの期日変更で保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。当日は子どもたちの頑張っている様子をご覧ください。